

ABSTRAK

Nurfadillah 2019. Analisis Genetika Sosial Sastra dalam Novel *Anak-anak Angin* Karya Bayu Adi Persada. Skripsi. Jurusan Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan. Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Marwiah dan Amal Akbar.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan Analisis Genetika Sosial Sastra dalam Novel *Anak-anak Angin* Karya Bayu Adi Persada. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif.

Penelitian ini berbentuk deskriptif kualitatif yaitu memaparkan dan menyampaikan data secara objektif. Mendeskripsikan Analisis Genetika Sosial Sastra dalam Novel *Anak-anak Angin* Karya Bayu Adi Persada sebagai objek penelitian. Sumber data adalah Novel *Anak-anak Angin* Karya Bayu Adi Persada. Diterbitkan oleh PlotPoint Publishing 2013 di Jakarta.

Teknik pengumpulan data yang digunakan ada dua yaitu: (1) Data primer diperoleh dari Novel *Anak-anak Angin* Karya Bayu Adi Persada yang merupakan objek kajian dalam penelitian ini. Penulis membaca secara cermat dan berulang-ulang sehingga menemukan kalimat yang mengandung Genetika Sosial Sastra dalam Novel *Anak-anak Angin* Karya Bayu Adi Persada. Kemudian penulis mengklasifikasi data yang termasuk unsur-unsur Genetika Sosial Sastra berdasarkan acuan yang telah ditentukan. (2) Data sekunder berupa pendapat atau komentar dari kritikus tentang karya sastra dalam buku-buku sastra yang berkaitan dengan penelitian ini.

Hasil penelitian ini adalah analisis genetika sosial sastra yang terkandung dalam Novel *Anak-anak Angin* Karya Bayu Adi Persada antara lain strata sosial dan lingkungan sosial budaya pada novel. Strata sosial adalah perbedaan individu atau kelompok dalam masyarakat yang menempatkan seseorang pada kelas-kelas sosial yang berbeda-beda secara hierarki dan memberikan hak serta kewajiban yang berbeda-beda pula antara individu pada suatu lapisan sosial lainnya dan Lingkungan sosial budaya terdiri dari pola interaksi antara budaya, teknologi dan organisasi sosial termasuk di dalamnya jumlah penduduk dan perilakunya yang terdapat dalam lingkungan spasial tertentu.

Kata Kunci: Genetika, Sosial, Sastra dan novel.